

Posadas, Misiones, 17 de Abril de 2025

A la Mesa Directiva de la Juventud Radical – Distrito Misiones
A la Mesa Directiva del Comité Capital – Distrito Misiones
A la Mesa Directiva del Comité Provincial – Distrito Misiones
S / D

Por medio de la presente, me dirijo a ustedes a fin de **presentar mi renuncia a los cargos partidarios que ocupó como integrante de la Mesa de la Juventud Radical y delegada ante la Mesa Directiva del Comité Provincial y Comité Capital de la UCR, todas del distrito Misiones.**

Esta decisión, que no resulta sencilla, responde a una reflexión profunda sobre el momento que atraviesa nuestro partido y, en particular, la forma en que se han desarrollado los procesos de diálogo, construcción interna y participación dentro del radicalismo juvenil en nuestra provincia.

Creo firmemente que **no se puede construir una alternativa sólida frente al oficialismo provincial si no se convoca con honestidad y amplitud a todos los espacios y sectores.** Derrotar a la Renovación debe ser el objetivo común, y eso exige generosidad, apertura y visión de futuro. Lamentablemente, lo que he visto en el último tiempo ha sido todo lo contrario.

Durante mi paso por la Juventud Radical, me sentí parte de un espacio que muchas veces **evitó el debate, redujo la participación a un solo sector, y cuestionó a quienes pensábamos distinto o no respondíamos a la línea Evolución,** como si la identidad radical se definiera por la pertenencia a una corriente interna y no por los valores que compartimos desde Alem hasta hoy.

No quiero ser parte de una estructura que vive en una interna permanente para ver quién es más radical, mientras afuera hay miles de misioneros esperando propuestas, soluciones y respuestas reales. Mi vocación política sigue intacta, pero mi tiempo y mi compromiso estarán desde ahora puestos en espacios donde la prioridad no sea la disputa por cargos, sino el trabajo colectivo por una provincia más justa, inclusiva y democrática.

Agradezco profundamente a quienes me acompañaron en este camino y me brindaron su respeto, su afecto y su confianza. Me voy con la tranquilidad de haber militado con convicción, y con la esperanza de que en algún momento podamos reencontrarnos en un radicalismo más amplio, más generoso y más comprometido con la realidad.



Sin más, saludo atentamente.

Carla Agustina González
DNI N° 40.708.037